

Mail reçu le 11/10/2022 à 10h38

Je suis résolument favorable au défrichement pour extension de la zone constructible de la montagne.

La commune manque cruellement de logement (à l'achat ou à la location).

En l'absence de logement les entreprises ne peuvent pas recruter localement ce qui favorise les déplacements de population inutiles et polluants.

Les jeunes locaux ne trouvent plus à se loger ce qui à terme fera de notre région une grande "résidence seniors" dépourvue de toute activité !

En espérant que ce projet arrive à son terme.

